
 
 

PROTOKOLL 
der Mitgliederversammlung am 11.03.2023 um 11.00 Uhr 

am Vereinsheim des TC Ober-Ramstadt, Steinackerstr. 90b, 64372 Ober-
Ramstadt 

 

 
TOP 1    Begrüßung   

Der 1. Vorsitzende Jonas Martin begrüßte die Versammlung. 

Zur vorgelegten Tagesordnung gab es keine Einwände. 

TOP 2   Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit gemäß §§ 10.4, 10.5 und 10.6 der Satzung wurde durch 
den 1. Vorsitzenden festgestellt, 

anwesend sind:       6 Vereine                      9 Stimmen 
                                  TK Vorstand                   4 Stimmen 

                                  insgesamt:                    13 Stimmen 

 

TOP 3   Protokoll der Mitgliederversammlung vom 06.05.2022 

Es gab keine Einwände zum Protokoll der Mitgliederversammlung. 

TOP 4    Berichte des Vorstandes 

 

Die Jahresberichte des Vorstandes lagen in Schriftform vor. 

TOP 5   Aussprache über die Berichte 

Durch die Auflösung des TK Darmstadt, wird die Umstrukturierung der Kreise/ TB DA 
durch den HTV und Bezirk organisiert. Geplanter Zeitraum innerhalb der nächsten 2 

Jahre. Dazu soll der Bezirk durch neue Hauptämter unterstützt werden. 

Die Jugendmeisterschaft fand 2022 beim TC Ober-Ramstadt statt. Für 2023 ist das 
Turnier beim TV Groß-Umstadt geplant. Das Turnier wird zusätzlich für Jugendliche aus 

dem TK Darmstadt offen sein. Startgelder werden vom Bezirk übernommen. 

Ordnungsstrafen im Teamtennis sollen in diesem Jahr vorwiegend bei erneutem 
Missachten der Regularien bzw. schweren Verstößen erhoben werden. 

 

Es gab keine weiteren Fragen oder Anmerkungen zu den Berichten.                                                                                              
 

 TOP 6   Bericht der Kassenprüfer für 2021 

Die Kasse wurde von Thomas Windecker geprüft. Es wurden keine Beanstandungen 

festgestellt. Die Kasse wurde ordentlich und korrekt geführt.  

Ein Dank an den Kassenwart für seine Arbeit. 

TOP 7   Entlastung des Vorstandes 

Herr Thomas Windecker bat die Mitglieder um Entlastung des Vorstandes. 
Die Abstimmung erfolgte einstimmig unter Enthaltung des Vorstandes. 

Der Vorstand ist entlastet. 

TOP 8   Vorlage und Abstimmung des Haushaltplanes 2023 



Der Haushaltsplan 2023 wurde einstimmig angenommen.  

TOP 9    Zukunft des Tenniskreises 

Forcierte Umstrukturierung durch HTV/ TB DA innerhalb der nächsten 2 Jahre. Eine 

Vereinsauflösung des TK ist daher im Verlauf auch notwendig, da wir ein eingetragener 

Verein sind. 

TOP 10 Neuwahlen 

Hr. Norbert Brinzing übernimmt den Wahlleiter und leitet die Wahl des 1. Vorsitzenden. 

Herr Jonas Martin, TC Ernsthofen wird einstimmig zum 1. Vorsitzenden wiedergewählt. 

Der weitere Vorstand setzt sich wie folgt zusammen. 

2. Vorsitzende Frau Deborah Hobohm 

Kassenwart und 2.2. Vorsitzender Herr Marcus Barth 

Schriftführer Herr Thomas Windecker 

Sportwart Herr Robin Gensler 

Jugendwartin Frau Brigitte Hobohm  

Kassenprüfer Herr Timo Jährling  

Alle wurden einstimmig gewählt. 

TOP 11 Anträge 

Es lagen keine Anträge vor. 

TOP 12 Verschiedenes 

Eine Ausschüttung - im Sinne eines Inflationsausgleiches - an alle Vereine im TK 12 

wurde in Höhe von 200€ vorgeschlagen und von allen anwesenden einstimmig 

angenommen. 

Im Rahmen der Umstrukturierung der Kreise und damit auch anstehenden 

zukunftsrelevanten Entscheidungen für die Vereine im TK 12 wurde über eine 

Teilnahmepflicht an der JHV ab 2024 abgestimmt. Diese wurde einstimmig 

angenommen, keine Enthaltungen. 

• Bei unentschuldigtem Fehlen eines Vereinsvertreters können finanzielle Folgen 

für den Verein resultieren 

Da die Umstrukturierung Federführend durch HTV/TB Darmstadt geführt werden und 

dazu auch eine direkte Kommunikation mit den Vereinen wünschenswert ist, da nur die 

Vereinsvertreter sagen können, welche Strukturen für sie wichtig sind, wurde 

abgestimmt über eine Unterstützung hierfür durch den TK 12. 

• Fahrtkostenabrechnungen im Rahmen der ehrenamtlichen Tätigkeit für den 

Bezirksstammtisch können beim Kassenwart des TK 12 eingereicht werden. 

Diese werden nach Prüfung an den entsprechenden Vereinsvertreter erstattet.  

• Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 

Bereits als wichtige Strukturen für unsere Vereine wurden folgende Punkte angesprochen 

• Erhaltung von wichtigen unterstützenden Strukturen v.a. auch für kleine Vereine 



• Unterstützung bei Projekten wie Schultennis (Enge Kooperation mit HTV/TB DA) 

• Perspektive im HTV/Bezirk für die Vereine 

• Einsteiger-Turniere in Anlehnung an die Kreismeisterschaften auch in „örtlicher 

Nähe“ 

 

Bei Interesse an der neuen Trendsportart Paddel-Tennis ist eine Förderung durch den HTV 

möglich. Infos hierzu gibt es direkt beim HTV. 

Um 12:20 Uhr wurde die Versammlung durch Jonas Martin geschlossen. 
Er bedankte sich bei den anwesenden Vereinen und wünschte ihnen eine erfolgreiche 

Tennis-Saison. 
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